

INTERPELLATION Roland Engeler-Ohnemus betr. Lärmschutz im Bereich der Zollfreistrasse

Wortlaut:

„Nach der Eröffnung der Zollfreistrasse werden in den Wohn- und Erholungsgebieten rund um die neue Strassenverbindung die Lärmemissionen zunehmen.

Der Unterzeichnende bittet den Gemeinderat in diesem Zusammenhang um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche Lärmschutzmassnahmen sind zum Schutze der Menschen und Tiere entlang der Zollfreistrasse auf Schweizer und im angrenzenden deutschen Gebiet in welchem Strassenabschnitt vorgesehen?
2. Werden von der Bauherrschaft sämtliche von der Gemeinde Riehen und vom Kanton gewünschten Lärmschutzmassnahmen umgesetzt?
3. Können mit diesen Massnahmen die in der Schweiz geltenden Lärmschutzgrenzwerte eingehalten werden?
4. Welche Garantien hat der Gemeinderat, dass die geplanten Lärmschutzmassnahmen sich optisch verträglich in die Landschaft (Landschaftspark Wiese) einfügen?
5. Besteht die Möglichkeit, falls nötig zu einem späteren Zeitpunkt die Lärmschutzmassnahmen zu erweitern? Wenn ja, wer müsste für diese Kosten aufkommen?“

Eingegangen: 19. Januar 2012